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Оригинал:
Sharing made simple

- Print, e-mail, and organize your photos with just one touch of our exclusive Share button

- View your pictures on the 41 mm indoor/outdoor display

- Snap a picture in almost any mode with capture always ready

- Works with optional Kodak EasyShare printer dock series 3 and Kodak EasyShare camera dock series 3
Your needs are simple: pictures that are nothing short of exceptional. And, not to mention, you want to get those pictures with ease. Well, here’s your camera: the Kodak EasyShare Z700 zoom digital camera. It’s packed with everything you need to capture outstanding pictures, including one very important feature: point-and-shoot simplicity. So whether you’re zooming in

close with its powerful 5X optical zoom, want to print up to 50 cm x 75 cm (20" x 30") with its 4.0 MP, or are looking to capture the perfect shot using its artist-inspired creative settings, you can do it simply. So go ahead – be demanding. The Z700 will deliver.
Перевод:
Делиться стало просто
- Распечатать, отправить по электронной почте или упорядочить фотографии стало проще простого. Для этого нужно всего лишь воспользоваться уникальной кнопкой Share;
-Просматривайте Ваши фото на 41 мм универсальном дисплее;

- Снимайте в любом режиме с отличным разрешением;
-Отличная совместимость с док-принтером  Kodak EasyShare серии 3 и док-станцией Kodak EasyShare серии 3.
Ваша цель: получить не что иное как  исключительные фотографии. И желательно быстро и без проблем. В Вашем распоряжении цифровой фотоаппарат Kodak EasyShare Z700 с зум-объективом. В нём есть всё, что может понадобиться для великолепных снимков, включая режим «мыльницы».  Таким образом, Вы с легкостью наведете объектив фотоаппарата, воспользовавшись 5-кратным оптическим увеличением, распечатаете фотографию размером до 50х75 см, сделанную, в разрешении 4 мегапикселя или сделаете идеальный снимок, используя одну из творческих программ, созданных при участии известных фотографов. Спрашивайте в магазинах - Kodak Z 700 Вас не подведет.  
